
Sehr geehrte Ratsmitglieder des Stadtrates Osnabrück, 

wir möchten ihnen verdeutlichen, was es für den Stadtteil Atter bedeutet, wenn die 
geplante Buslinienführung, wie es der Plan der 
Stadtwerke Osnabrück vorsieht, umgesetzt wird. 
Unsere Schulkinder und unsere älteren Mitbürger aus Atter, aber auch Menschen die den 
ÖPNV nutzen, um zur Arbeit oder in die Stadt zu fahren, brauchen gute Busanbindungen. 
 
Sollten Sie sich vor Ort ein Bild machen wollen, oder Fragen haben zur 
Entscheidungsfindung 
stehen wir Ihnen vom Bürgerverein Atter gerne zur Verfügung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Manfred Niemann                 Paul Bartelt -Hirschberg 

 
 

 


